



miércoles 1 de junio de 2022

La joven antequerana María José García optará este sábado 4 de junio al título de Miss Mundo Málaga en una gala a celebrar en Rincón de la Victoria

El alcalde Manolo Barón ha recibido su visita de cara a este nuevo concurso en el que se presenta, optando a entrar dentro de la carrera también por los títulos de Miss Mundo España y Miss Mundo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha recibido la visita de la joven antequerana María José García con motivo de la próxima representación de nuestra ciudad en el certamen Miss Mundo Málaga que se celebra este sábado 4 de junio en la localidad costera de Rincón de la Victoria.

El Alcalde le ha transmitido sus mejores deseos para la consecución de sus objetivos en un certamen en el que posteriormente (en el caso de proclamarse Miss Mundo Málaga) podría optar a Miss Mundo España y, finalmente, a Miss Mundo.

En su visita al Ayuntamiento de su ciudad natal estuvo acompañado por el representante de la organización de dicho evento en nuestra provincia, el a su vez prestigioso fotógrafo malagueño Luisma Gómez Pozo.

Estudiante de Grado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Málaga, la joven antequerana María José García afronta este nuevo reto en el considerado como certamen más destacado en la actualidad en nuestro país.

